

(一社) 日本道路
建設業協会
沖縄支部

支部だより

平成 24 年
7月3日(火)
第 11 号

特別寄稿

沖縄総合事務局開発建設部
(前) 企画調整官 松野 栄明



さようなら沖縄、 ありがとう沖縄!

6月20日付けで、東京に戻る事になりました。思い起こせば3年2ヶ月程前、業務の引き継ぎで沖縄を訪れたまさにその日、全国で18の道路事業が凍結され、内3事業もが沖縄に存在する事を聞かされました。数日後着任したその日にかりゆしウェアを購入。翌日、それを着用しつつ、訳も分からぬまま釈明のため地元説明会に出席。一番前に引っ張り出されたものの、何一つ発言出来ず固まっていたのも今となっては良き思い出です。

厳しい時代ではありましたが、道路行政や不発弾行政で様々な成果を上げる事が出来たのは、皆様のご協力があったからこそです。有難うございました。仕事ばかりではなく、私生活についても充実した日々を送る事が出来ました。休日には、車をとばしてビーチに行き、美しい海を眺めながら読書三昧。幸せを感じる瞬間でした。職場の三線クラブにも所属し、何度か発表会にも参加しました。今年の1月には、名護さくら祭りの二見情話大会にもエントリー。残念ながら入賞は逃しましたが、とても良い思い出になりました。

そして、何と云っても、様々な方と知り合えたのは、私のかけがえのない財産になりました。連日、異なる方々に送別会を催していただき、別れを惜しんで頂いております。過分な言葉を頂くと、本当に沖縄のために力を尽くしてきた甲斐があったと感じます。

やり残した事も数多くありますが、これも公務員生活の定め。後任に後を託し、静かに身を引きたいと思っております。

さようなら、沖縄。充実した日々をありがとう。



名護さくら祭りの二見情話大会で「熱唱クラブ」のメンバーとして出演した松野栄明



新企画調整官

あたらしかずまさ
新 一 真 氏就任

・昭和40年生まれ

- ・平成3年：京都大学大学院工学研究科土木工学専攻卒業
- ・11 4月：建設省関東地方建設局東京国道事務所
- ・平成12年：インドネシア共和国 JICA 専門家
- ・平成17年：近畿地方整備局兵庫国道事務所長
- ・平成22年：フィリピン共和国 JICA 専門家 などを歴任
- *「道建協とは色々とか力を合わせてやっていきたい。今後とも宜しくお願いしたい。」とのことでした。

新規入会会員の紹介

*6月末現在で下記の5社が道建協沖縄支部の会員に加わりました。

H24年4月1日付



(株)丸政工務店
代表取締役
上原 恵子

H24年6月1日付



(株)鏡原組
代表取締役
新里 英正

H24年6月1日付



(株)豊神建設
代表取締役
上原 進

H24年6月1日付



(有)北勝建設
代表取締役
新里 勝則

H24年6月22日付



ジョーボット建設(株)
沖縄営業所長
高橋 健

会員だより



株式会社 南海建設

代表取締役社長 本田 雅則

慶良間諸島阿嘉島の表玄関改良!

(報告) 現場代理人：慶田 盛 正

本工事は、慶良間諸島阿嘉島の漁港岸壁の改良工事です。那覇と阿嘉島を結ぶフェリーが毎日接岸を行い、多くの生活物資が搬入され、観光客が島に上陸するために最初に足を降ろす場所で、まさに阿嘉島の表玄関です。島にとっては大変重要な場所で、岸壁の耐震補強を兼ねた玄関口のイメージアップを図る目的の工事です。特に苦労した点は、エプロンのイラスト色彩配置(塗装面の熱吸収を防ぎ温度上昇を抑える高反射遮熱塗料を使用)とフェリーを運休させず、又、玄関口の機能を止める事無く工事を進める必要があり、工期的にも厳しい状況での施工となった事です。発注者、島の人々、工事関係者の協力を頂きなが

ら、苦労はしましたが、無事にやり遂げることができ、私にとっては、また一つ良い経験をさせて頂き、生涯記憶に残る素晴らしい工事でした。

完成した阿嘉島の表玄関「ようこそ阿嘉島へ」



会員だより



南部舗道 株式会社

代表取締役社長 山城 一三

開通万歳!

我が社のための道路?

去年8月、県内初の海底トンネル「うみそらトンネル」の開通には驚かされました。朝夕の通勤ラッシュ時に明治橋交差点付近が魔法にかかった如く全く混雑が無いのである。一本の道路開通がこんなにもあっさり、交通事情に大きな変化をもたらすものかなと、改めて認識させられたところです。

ここ数年、豊見城東道路、豊見城道路そして糸満道路など南部管内の道路の開通が目白押しです。アスファルト合材プラントとして沖縄本島最南端に位置する当社は、原材料の運搬、加工合材の搬送等において最悪の場所に在りましたが、近年の道路網の整備・開通により、輸送時間の短縮はもとより、コスト面においても大きく改善する事が出来ました。

まさに、「我が社のために作ってもらった道路」のような気がして、内心喜びに堪えないのであります。「インフラ無き所に経済の成長無し。そして企業の成長無し。」を改めて実感したところです。



ありがとうございます。
おかげさまでウフフ...



活動報告・トピックス

① 第34回 通常総会

* 総会特集号にて詳細報告

② 第70回 道路美化・清掃活動

* 6月19日(火)：台風4号の影響で中止

③ 平成24年度舗装施工管理技術者試験

* 6月24日(日)：沖縄大学にて無事終了

今月の主な活動予定

① 7月17日(火)：第71回道路美化・清掃活動
(後半グループ)

② 7月27日(金)：平成24年度安全講習会(第10回)
(13:30～17:00) 浦添市産業振興センター結いの街
[CPDS 3P 予定]